

Nueve compañías de la Comunidad participarán en la XIV Feria de Teatro de Castilla y León

Ciudad Rodrigo acogerá el evento entre el 23 y el 27 de agosto

Entre las obras que se representarán destacan 'Dogville' y 'Abraço-Abraço'

La XIV Feria de Teatro de Castilla y León, que se celebrará en la localidad salmantina de Ciudad Rodrigo entre los días 23 y 27 de agosto, congregará a 31 compañías, nueve de las cuales proceden de la región, según anunciaron este viernes los organizadores de la cita.

Bambalúa, Corsario, Spasmo, Azar, Quequé, Teatro La Sonrisa, Teloncillo, Pie Izquierdo y Rayuela componen la representación de la Comunidad, en un certamen al que también acudirán compañías de Extremadura, Galicia, Andalucía, Cataluña, Madrid y de la Comunidad Valenciana, que compartirán cartel con grupos extranjeros llegados de Italia, Francia, Bélgica y Portugal.

Entre las obras que se pondrán en escena en la capital mirobrigense destaca 'Dogville', de Rayuela Producciones, que se pudo ver en la sexta edición del Festival Internacional de las Artes de Castilla y León. De igual manera, llama la atención la producción hispanolusa 'Abraço-Abraço', de la compañía María Salgado.

Una edición más, la Feria de Teatro vuelve a alternar los géneros en sus montajes, de manera que el público que acuda a Ciudad Rodrigo tendrá la oportunidad de disfrutar de obras de tinte cómico, dramático, infantil e incluso de algunas más vanguardistas de temática contemporánea. Así, los salmantinos Spasmo Teatro llevarán al escenario 'Ebook, las edades del libro' donde, con la premisa de la última vuelta de tuerca editorial como argumento, repasan la historia de las publicaciones en una función concebida para todos los públicos.